

Delgado dice que su campaña es pacífica

Ante las quejas de la oposición por la “campaña de odio” en su contra, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que “es un movimiento pacífico, porque así nos enseñó a luchar Andrés Manuel López Obrador”.

“A aquellos que ahora están muy delicaditos, que le tienen miedo al pueblo, recuerden que hay mucha patria, que hay mucho pueblo y que la historia no perdona. La historia los juzgará”, arremetió.

Además, anunció que Morena organizará una consulta ciudadana para pedir la opinión de la gente, si acepta o no, que se presente una denuncia penal ciudadana en contra de los 223 diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica.

En el Festival por la Soberanía Nacional, en la Alameda Central de la CDMX, anunció: “Vamos a iniciar esta consulta porque sería que el pueblo de México pusiera una denuncia en contra de estos traidores, como lo hizo Andrés Manuel López Obrador en 2014 contra Peña Nieto”.

Explicó que “el artículo 123 del Código Penal dice que se impondrá pena de prisión de cinco a 40 años y multa hasta de 50 mil pesos al mexicano que cometa traición a la patria en algunas de las formas siguientes: realizar actos contra la independencia, soberanía o integridad de la nación mexicana con la finalidad de someterla a persona, grupo o gobierno extranjero”.

“Y qué hicieron al votar en favor de las empresas extranjeras?, traicionaron a México, por eso les llamamos traidores a la patria”, dijo.

Victor Chávez



EVENTO. Mario Delgado, líder nacional de Morena, ayer, en la Alameda Central.

